

NU-GEN-1226
2024-12-10

Nouvelle Administration de la Délégation Générale de la Belgique

Le 10 octobre 2024,
le Père Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM, Supérieur Général,
avec le consentement de son Conseil,
a nommé



le Père Ghislain Kavendivwa KASEREKA, SMM
Supérieur de la Délégation Générale de la Belgique
pour un mandat de trois ans.

Le mandat de la nouvelle administration prend effet à compter du 6 décembre 2024.

Les conseillers sont :



le Père Jos VAN DEN BERGH, SMM



le Père Nepolean JAMES RAJ, SMM